

Diversity-Preisträger 2015 in der Kategorie Diversity-Engagementpreis

Maurice Babnik

Was sind Ihre Aufgaben innerhalb der UDE?

Ich bin Masterstudent der Mathematik und habe als studentische Hilfskraft schriftliche Musterlösungen zur Algebraischen Geometrie bei Prof. Dr. Georg Hein erarbeitet.

Wofür wurden Sie mit dem Diversity-Preis 2015 ausgezeichnet?

Für besonderes Engagement, in der Zusammenarbeit mit Frau Cornelia Steinbock und den Professoren, ein besseres Verstehen bei Allen von unterschiedlichen Kommunikationskanälen und –kulturen zu erarbeiten und die Vorteile meiner detailgenauen Wahrnehmung einbringen zu können.

Warum ist Ihnen das Thema Vielfalt (an einer Hochschule) wichtig?

Ich möchte trotz oder gerade wegen meiner besonderen Intelligenz bzw. Interessen meine Fähigkeiten so gut wie möglich entfalten können. Dazu bietet die Universität für mich die besten Möglichkeiten.

Wie möchten Sie dieses Thema weiterhin stärken?